

CAPACITACIÓN CONTINUA, CONTINÚA...

E. SALAZAR GUERRERO; PROFESORA DE ASIGNATURA; FACULTAD DE INGENIERÍA, UNAM;
evelynsg2004@yahoo.com.mx

RESUMEN

Vivimos en una etapa de cambios y retos cada vez mayores, tanto para alumnos, maestros, sociedad en general; la era tecnológica avanza día con día. Sin embargo ese cambio inicia y repercute en la educación y mucho más en los docentes de una institución que está capacitando a las generaciones futuras de Ingenieros, como lo es la Facultad de Ingeniería. Por este motivo, es de vital importancia el perfeccionamiento de nuestro conocimiento y de nuestras estrategias de enseñanza y eso se logra a través de la capacitación continua.

En el cartel se manifiesta de forma visual como es que en todas nuestras etapas de formación hemos ido capacitándonos continuamente utilizando los medios adecuados en cada una de ellas y también manifiesta que esa capacitación no debe parar, no tiene límites para un docente por ello se deja entreabierto la posibilidad de que la capacitación debe continuar por un largo periodo de tiempo, y que existen diferentes medios para poder hacerlo.